



Joseph Blatter abandona el estrado tras anunciar su dimisión, ayer en la sede de la FIFA en Zúrich. / VALERIANO DI DOMENICO (AFP)

España pide ampliar la lucha contra el yihadismo a Libia

CARLOS YÁRNOZ, París
El Gobierno de España aboga por ampliar a Libia el "campo de actuación" de la coalición internacional que lucha contra el Estado Islámico. El ministro de Asuntos Exteriores español, José Manuel García-Margallo, declaró que Italia planteó esa posibilidad a los socios de la alianza durante la reunión celebrada ayer en París.

España respalda el planteamiento italiano. El ministro no precisó los términos de la actuación que debería abordar la coalición, que lanzó una advertencia al Ejecutivo iraquí para que lleve a cabo políticas más inclusivas hacia la comunidad suní. PÁGINAS 3 y 4

La dimisión de Blatter abre la vía a la regeneración del fútbol mundial

Un congreso extraordinario elegirá a su sustituto al frente de la FIFA. Admite que su mandato "no tiene todo el apoyo"

LUIS DONCEL, Berlín
Ante una presión insostenible por los casos de corrupción denunciados por la fiscalía norteamericana, Joseph Blatter anunció ayer que deja la presidencia de la FIFA tan solo cuatro días después de haber sido reelegido con el apoyo de casi dos tercios de las federaciones de fútbol que integran el organismo, entre ellos el presidente de la española, Ángel María Villar. La votación del pasado viernes le permitía seguir cuatro años más al frente del fútbol mun-

dial. El congreso extraordinario convocado para elegir a un nuevo presidente abre ahora la vía para una profunda renovación de la entidad que rige el fútbol mundial.

"Pese a que los miembros de la FIFA me reeligieron, no parece que este mandato tenga el apoyo de todos en el mundo del

fútbol", argumentó Blatter en una conferencia de prensa celebrada en la sede de la FIFA en Zúrich (Suiza). La misma semana de su reelección, la policía suiza detuvo por corrupción a siete altos cargos de la entidad, entre ellos a dos vicepresidentes y estrechos aliados suyos.

Lo que el propio Blatter definió el viernes en su comparecencia como "casos aislados" eran según el Departamento de Justicia estadounidense prácticas "desenfrenadas, sistémicas y arraigadas". PÁGINAS 33 y 34

EDITORIAL

Hay que refundar la FIFA

PÁGINA 10

La ley prohibirá tomar imágenes de detenidos

El PP aprueba en el Congreso una reforma para evitar las "condenas de telediario"

FERNANDO GAREA, Madrid
La Ley de Enjuiciamiento Criminal obligará a evitar que se tomen imágenes de los detenidos. Se trata de impedir lo que se conoce como "condenas de telediario" o, como explicó el portavoz del PP, Rafael Hernando, que "la justicia se haga en las escalerillas de los tribunales". Para ello,

el PP aprobó ayer una enmienda a la ley que se tramita en el Congreso y que estará en vigor a final de año.

Los populares pactaron con CiU el texto, que obliga a "asegurar el respeto a los derechos constitucionales al honor, intimidad e imagen" en el momento de la detención. PÁGINA 23

Ciudadanos se resiste a apoyar al PP en Madrid por la corrupción

El juez imputa a dos consejeros populares por la trama Púnica

El juez Eloy Velasco amplió ayer el cerco por la corrupción sobre el Gobierno saliente del PP en la Comunidad de Madrid al citar como imputados a dos consejeros: Lucía Figar (Educación) y Salvador Victoria (Presidencia). El anuncio de nuevas imputaciones en el caso Púnica complica que Cristina Cifuentes (PP) logre el apoyo, imprescindible, de Ciudadanos para regir en Madrid, y marcó las reuniones que mantuvo ayer el líder del partido emergente, Albert Rivera, con Mariano Rajoy y Pedro Sánchez. PÁGINAS 15 y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El empleo se dispara con más de 200.000 nuevos afiliados

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
La mejora laboral se acelera. En mayo la afiliación a la Seguridad Social creció en 213.015 nuevos cotizantes y el desempleo cayó en 117.895 parados. Hay que remontarse hasta 2005 para encontrar un dato mejor de afiliación. Los contratos temporales y el empleo a tiempo parcial siguen creciendo con fuerza. PÁGINA 39

ADEMÁS



400 desaparecidos en un naufragio en China

Los equipos de rescate chinos buscaban ayer a más de 400 desaparecidos en el naufragio de un crucero en el río Yangtsé. P6

Primer caso de difteria en España desde 1987

P24

Iberia vuelve a contratar pilotos 11 años después

P41

180 fotos para 50 años de historia latinoamericana

P27

HIPOTECA NARANJA.
HAS ELEGIDO
BIEN.

901 020 901
www.ingdirect.es
Y en tu oficina

ING DIRECT
People in Progress

ING DIRECT es la marca de banca minorista de ING BANK, N.V. Sucursal en España, con domicilio social en C/Severo Ochoa s/n 2, 28032 Las Rozas (Madrid)